

Realizan en Argentina festival cultural contra los despidos



La Habana, 30 ene (RHC) Buenos Aires fue testigo de un festival cultural en la avenida porteña Alem frente al majestuoso Centro Cultural Kirchner, contra los despidos del gobierno argentino en el sector público.

La actividad artística de protesta coincidió con el lanzamiento de la campaña Macri para la Mano, convocada a través de Twitter y Facebook, y cuyos organizadores adelantaron que realizarán acciones cada día 29.

Intérpretes y dirigentes sindicales repudiaron la política laboral que aplica la administración de Mauricio Macri con canciones y discursos.

Los que respondieron al llamado de la campaña Macri para la Mano se reunieron en dos céntricos puntos desde donde marcharon todos juntos cantando consignas por la avenida Corrientes para sumarse en Alem al festival artístico contra los despidos.

Según El Despidómetro, contador creado en las redes sociales, la cifra de desempleados asciende a 25 mil.



Radio Habana Cuba